

Franck Gérard est un photographe nantais. Né en 1972 et formé à l'Ecole des beaux-arts de Nantes, il se qualifie de photographe de rue.

Suite à un accident il commence une œuvre intitulée *En l'état 13 juillet 1999 - aujourd'hui*. C'est un corpus d'images en couleur, sans mise en scène ni retouche, nées d'une attention extrême au réel et de l'urgence de le photographier.

L'artiste ne cherche pas à classer ce corpus, mais aime, au contraire, y piocher au grès des sollicitations et des projets d'expositions pour créer des rapprochements, des rencontres entre ses images. Il a d'ailleurs une pratique de l'exposition assez particulière : il invente de nouvelles formes de supports et d'accrochage à chaque fois. Il refuse de figer son œuvre.

Pour le projet de cette exposition **Au hasard des rencontres**, Franck Gérard nous a confié un grand nombre de tirages et nous a laissé carte blanche pour penser leur accrochage. Ce projet s'inscrit dans le dispositif de l'académie de Nantes EXPOSER IN SITU, qui met en lien un réseau de galeries d'établissements scolaires et des artistes de la région.